



今月の目標

○保育者と一緒に体を動かしたり、歌や手遊びを楽しむ

○秋の自然に触れながら、散歩や戸外遊びを楽しむ



朝の歌が始まると歌に合わせ、体を揺らしている子ども達。名前を呼ぶと「はい」と返事をして手を上げる子もいます。

月齢の小さい子も保育士の顔を見てニコッと笑い、体を揺らしたり、手をパチパチしたりと全身で応えてくれます。毎日かわいい姿にほっこりしながら、元気をもらっています。



つぼみだより

令和元年 11月 門田報徳保育園 つぼみ組



園庭の桜の木も黄色や赤などに色づき、秋の深まりを感じるようになりました。朝晩の冷え込みにも気をつけたいですね。

お天気の良い日にはお散歩に出かけました。ポカポカ陽気の中、保育士と手をつないでゆっくり歩いたり、散歩車に乗って周りの景色を楽しんだりとそれぞれの月齢に合わせて楽しんでいます。中には気持ちよくなり、散歩者に乗りながら眠ってしまうお友達もいました。



今日は「フルフル・フルーツ」のダンスや手遊びなど、日々の保育の中で楽しめる遊びをたくさん行い、発表会につなげていきたいと思います。初めての発表会、子ども達もお家の方もドキドキワクワクだと思います。楽しみにして



毎日おねがい



○天気の良い日は戸外遊びをしたいと思いますので、ジャンバーや靴下など名前を書いて、カゴの中に入れておいて下さい。

○お部屋の中は暖かいので、薄手の洋服など、調節しやすい服を着てきてください。

○毎日カゴの中を確認いただき、洋服など補充してください。その際、名前の確認もお願いします。

